

Güilas de la Sub-20 femenina recibidas como heroínas Salieron abrazadas



Las jugadoras sudaron la clasificación.

◆ **FRANCISCO BARRANTES**
Corresponsal

Pancartas, gritos, cimarroñas y abrazos recibieron ayer a las integrantes de la Selección Femenina Sub-20 en el aeropuerto Juan Santamaría.

Las chiquillas fueron recibidas como heroínas, después de ganar 1 a 0 a Canadá y conseguir el tercer boleto al Mundial de Alemania que

se celebrará en julio.

Muchas personas llegaron a la terminal aérea para felicitar a las jóvenes que lograron lo que la Selección Mayor no pudo.

Con ritmo. Conforme pasaban las horas, las notas musicales subieron de tono hasta convertirse en un verdadera fiesta al llegar las jugadoras.

La delantera Carolina Venegas

manifestó sentirse muy alegre de ver la forma en que la recibió su familia, con pancartas y abrazos.

“A todos los ticos que vinieron acá y nos apoyaron durante el Pre-mundial les dedicó esta anotación”, dijo la autora del gol, Katherine Alvarado, en el Santamaría.

“Es el mejor gol que he hecho en mi vida futbolística, fue algo increíble que esta anotación hoy nos tenga en el Mundial”, agregó.



El gol de Katherine Alvarado nos dio el boleto al mundial.



Familiares y amigos las recibieron. FOTOS FRANCISCO BARRANTES, CORRESPONSAL